

ふらの沿線スポーツフェスタ

バレーボール競技でアベック優勝

7月8日、平成19年度ふらの沿線スポーツフェスタが富良野沿線5市町村を会場に行われ、本町からは、パークゴルフ・バドミントン・バレーボールの3競技に選手が出場し、沿線市町村との親睦を深めました。本町では、昨年に引き続きバレーボール競技が行われました。成年男子の部は、南富良野高校体育館を会場に行われ、本町と富良野市の2チームのみの出場となりましたが、男子ならではの豪快なスパイクが続出する熱戦が展開され、見事に本町が優勝を飾りました。また、家庭婦人の部は、町民体育館を会場に行われ、本町と富良野市、中富良野町が出場して3チーム総当りのリーグ戦で争われ、接戦の末、本町のママさんチームが優勝し、成年男子と併せて「アベック優勝」となりました。

競技終了後、選手の皆さんは、額から流れ落ちる汗をぬぐいながら、満面の笑顔で優勝を喜んでいました。他の競技結果については次のとおりです。
パークゴルフ競技
男子の部 5位
女子の部 5位
(会場 上富良野町)
バドミントン競技
総合 4位
(会場 富良野市)
選手の皆さん大変お疲れさまでした。



一〇三柱の英霊の冥福を祈る

先の大戦から62年目を迎える戦没者一〇三柱の霊を慰めるため、町社会福祉協議会主催による「戦没者追悼式」が7月7日、来賓や遺族の方々64名が参列する中、忠魂碑前でおごそかに執り行われました。午前10時、サイレン吹鳴とともに参列者全員で黙祷を捧げたあと、曾慶一介会長が「62年前の悲惨な状況を忘れることなく、二度と悲しみの歴史を繰り返さないことを誓います。」と式辞を述べ、来賓



からの追悼の言葉に続いて、参列者が一人ずつ白菊を供え、尊い犠牲者の冥福を祈りました。

- なお、追悼式の挙行にあたり次の方々からご厚志や供物が寄せられました。紙上をもって厚くお礼申し上げます。
- 北 海 道 様
 - 南 富 良 野 町 様
 - 南 富 良 野 町 議 会 様
 - 南 富 良 野 町 遺 族 会 様
 - 上 川 支 庁 地 区 連 合 遺 族 会 様
 - 南 富 良 野 町 鉱 業 振 興 会 様
 - ふらの農業協同組合 様
 - J A ぶらの南富良野支所女性部 様
 - 町立歯科診療所 様
 - けん三とは館クリニック 様
 - (株)高橋商会 様
 - 幾寅婦人会 様

札幌南ふらの会総会

札幌市や札幌生活圏に在住する方々により結成されているふるさと会「札幌南ふらの会」の平成19年度総会が7月2日、札幌市内のホテルパールスター札幌で行われ、37名の会員が出席し、山名康郎会長および池部町長の挨拶の後、平成18年度事業報告と決算報告を承認、平成19年度事業計画と予算などが採択されました。

総会終了後は、来賓や地元からの参加者を含む54名が集い懇親会が開催され、本町で

栽培されたメロン・もち米などが当たる抽選会や、会員の星澤幸子さんによるブースが出店されるなど賑やか雰囲気。なか、会員の皆さんは、近況報告や昔話に花を咲かせながら、楽しい時を過ごしていました。

また、懇親会時には、会員の皆さんから協力をいただき集まった募金について、町の福祉施設に活用する寄付として、山名会長から池部町長に贈呈されました。

